



中学校だより

門川町立門川中学校

令和 4年 9月 26日
文責：教頭 福重 雄一

＝ 第 7 6 回 体 育 大 会 ＝

9月11日（日）に第76回体育大会を実施しました。雨が心配されましたが、予定通り実施できました。

体育大会実行委員長の上野南さん、生徒会長の一瀬優心さん、担当教職員等で何度も話し合っ、3つのミッション「生徒主体の体育大会」「けじめがあり、生徒全員が楽しめる体育大会」「成長が感じられる体育大会」を決めました。開会式でも生徒会長が3つのミッションを話をしました。

体育大会では、生徒みんなが輝き（特に3年生の頑張り、一生懸命さに引き込まれました）私だけでなく会場にいたみんなが感動したのではないかと思います。

今回は、青団団長の駒方涼花さん、赤団団長の安藤有菜さん、体育大会実行委員長の3人に体育大会を終えての感想を書いてもらいました。

青団団長 駒方 涼花さん

私は、団長に立候補してたくさんの良いことがありました。特に、小学校や中学校でキャプテンやリーダーをしたことが今回の団長の経験に役立ちました。また、団長の活動を通して、「誰に対しても自分の意見をはっきり言うこと、誰よりも大きな声を出すこと」がいかに大切であるかということを実感できました。そしてこの経験が私自身を大きく成長させてくれたと思います。

赤団団長 安藤 有菜さん

今年最後のビックイベントである体育大会が終わり、3年生にとって素晴らしい思い出になったと思います。特に、赤団はダブル優勝し、忘れられない思い出になりました。団長としてみんなを引っ張ることができるのか、うまくまとめることができるのか不安や緊張でいっぱいでした。でも、副団長やリーダー、先生方の支えもあってダブル優勝することができました。コロナ禍で縮小されましたが、一人一人が笑顔で全力で取り組む姿が、団長の私にとって感動し心に響くものになりました。

体育大会実行委員長 上野 南さん

今年の体育大会も半日開催となり制限のあった中、笑顔で開催できたことをうれしく思います。生徒会長、校長先生の3人で何度も話し合っただけで決めた3つのミッション達成に向けたゴールイメージを持ち、演舞や団技を導入した体育大会行うことができました。コロナウイルスや台風の影響で練習する機会も少なく一回一回の練習が大切になり、その度にリーダーや実行委員の人が団をまとめ、日に日に成長する姿がとても多くみられました。また、1、2年生が3年生のためにより体育大会にしようと頑張ってくれる姿にうれしく思いました。そのおかげで3年生が笑顔で受験へのスタートを切ることができました。

私は、実行委員長として両団が互いにたたえあう姿や応援しあう姿にとっても感動しました。スローガンとして掲げた「栄光への道」をこれからも歩み続けてください。ありがとうございました。



【赤団演舞】



【青団演舞】

3年生の学年目標『全員が堂々と』～みんなでひとつの輝（かがやき）へ～が見事達成できたのではないかと思います。3年ぶりに団技やばんば踊りも実施できました。保護者の入場も、【3年生の保護者1名】から【3年生の保護者2名、1、2年生の保護者1名まで】と昨年の4倍の保護者が入場する形で体育大会を実施しました。PTA役員、保健体育委員、地域の方など多くの方の協力をいただきながら開催できました。3年ぶりに規模を拡大しての体育大会となり、不手際もありご迷惑をおかけした部分も多々あったと思います。様々なご意見・アドバイスを聞きながら生徒たちが成長できるよう頑張っていきます。今後ともご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

